

Amis de La Vie de Loire-Atlantique (44)

Rencontres avec Chahina-Marie Baret en novembre 2025 à SAINT HERBLAIN et à SAINT NAZAIRE

Environ 300 personnes présentes.



Musulmane et disciple du Christ, Chahina-Marie nous a livré un parcours bouleversant !

**« Ce n'est pas avec le christianisme que j'ai reçu la foi, la foi je l'avais », explique-t-elle.
« Le Christ n'est pas venu remplacer quelque chose d'insuffisant. Il est venu donner un visage à ce Dieu que je connaissais déjà, que j'aimais déjà. Il s'est incarné et s'est fait verbe en moi, mais il ne m'a pas ôté tout ce que j'étais. »**

Quelques témoignages d'auditeurs :

« Un grand merci pour cette belle soirée de rencontres et de partage. J'ai été très touché par le témoignage de Chahina-Marie. Je lui ai dit combien il était important aujourd'hui encore plus qu'avant d'être un trait d'union dans un monde divisé et polarisé. »

« J'ai beaucoup aimé l'intervention de Chahina, toute en vérité, en conviction, en chaleur humaine et pétrie de Foi. »

« Quelle belle soirée nous avons vécu avec cette femme simple et riche d'expériences. »



photos : Serge et Danielle